
BENTO CARLOS DE OLIVEIRA - Bentinho 

 
 
SOLICITA EXECUÇÃO DE PODA DE ARVORES NA RUA 
FORTUNA EM TODA SUA EXTENSÃO 

 

 

Indicamos à Mesa, nos termos regimentais, seja 

oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que 

Vossa Excelência, determine à Secretaria Municipal de Meio Ambiente, que proceda 

estudos no sentido de executar o serviço de poda de árvores na Rua Fortuna em toda 

sua extensão. 

 

A presente solicitação se faz necessária, uma vez 

que os galhos das árvores existentes no local estão se encontrando no meio da rua, 

dificultando o transito de ônibus e caminhões pelo local. 

 

Diante do exposto, e considerando a importância do 

assunto em questão, pedimos que sejam tomadas as mais urgentes providências 

cabíveis, visando dar solução ao problema ora apresentado. 

 
                                                             SALA DAS SESSÕES, em 01 de abril de 2.013. 

 

 

 

         BENTO CARLOS DE OLIVEIRA - Bentinho 
                                    Vereador – PSC  

 
 

 

 

Sk/sk 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


